

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Las obras de acondicionamiento de la Vía Verde de la Plata estarán concluidas en un mes

La instalación de señalización y carteles informativos completará el trazado de conversión de los 20 kilómetros de la antigua vía férrea

ENE | CARBAJOSA

Las obras de acondicionamiento y creación de la Vía Verde de la Plata a su paso por la provincia salmantina están a punto de concluir. A falta de la señalización y la cartelería con los paneles indicativos en los municipios por los que cruzan los veinte kilómetros de la antigua vía férrea (Carbajosa de la Sagrada, Arapiles, Calvarrasa de Arriba, Terradillos y Alba de Tormes) que incluye el proyecto impulsado por estos cinco ayuntamientos a través de la Asociación de la Vía Férrea de la Plata (Vifepa) quedarán finalizados en el plazo de un mes.

En estos momentos, se está completando el tramo de 700 metros que quedaban para completar el trayecto de recuperación y conversión de la antigua vía férrea (desafectada en 1985) en vía verde y que permitirá enlazar con el polígono industrial de Carbajosa para facilitar el acceso al futuro camino natural desde el nuevo aparcamiento habilitado en la zona. Una actuación que es posible gracias a la autorización concedida por Adif para ceder este tramo de terreno que va desde la antigua azucarrera hasta el cementerio municipal, y que no estaba contemplado en el proyecto aprobado por el Ministerio de Medio Ambiente, Agricultura y Ganadería (Magrama), que cuenta con un presupuesto de 1.176.000 euros.

En este sentido, el alcalde de Carbajosa y presidente de Vifepa, Pedro Samuel Martín, insiste en que después del trabajo realizado desde que se constituyó la asociación hace tres años, "ahora nos queda la labor de promo-



La empresa concluye la obra del camino natural de la nueva vía verde. | ENE

La Asociación Vifepa solicitará una reunión a la Junta para pedirle su implicación y continuar el proyecto

ción y difusión, pero ahí está la obra y ya es una realidad".

Asimismo, Martín hace un llamamiento a la Junta de Castilla y León "para contar con ella y seguir dando continuidad a este proyecto. De ahí la importancia para que se implique en un trazado que vertebrará la totalidad de la provincia y que es beneficioso para todos". Por ello, insiste en que desde Vifepa pedirán una reunión con la consejera de Turismo y Cultura "para presentarle oficialmente el proyecto y retomar la solicitud oficial de ayuda a la financiación".

■ VILLAMAYOR

La Banda Municipal de Música preside el domingo el Festival de Otoño

La Banda Municipal de Música de Villamayor protagonizará la edición anual del Festival de Otoño con el encuentro de bandas en el que estará acompañada por la agrupación musical de la localidad gallega de Salvaterra do Miño. Las actuaciones tendrán lugar el próximo domingo, día 11, en el Espacio Cultural Abierto, a partir de las 12.15 horas. En caso de que las condiciones climatológicas impidiera la celebración al aire libre, el festival se realizará en el salón de actos de la Casa de la Cultura Antonio Gamoneda. El acceso es gratuito y abierto a todos los públicos. | ENE

■ CASTELLANOS

El alcalde acusa al PSOE de desconocer el funcionamiento del Consistorio

El alcalde de Castellanos de Moriscos, Ángel Molina, rebate la denuncia del portavoz municipal del PSOE por "supuestas irregularidades" en la contratación de dos plazas de personal municipal de limpieza. En este sentido, critica "el escaso celo del Partido Socialista en sus intervenciones y el nulo conocimiento que tiene del funcionamiento de las instituciones, y deja constancia que su único interés es entorpecer el funcionamiento y el dinamismo del actual Ayuntamiento. Es una lástima que sólo quiera manipular a la opinión pública y entorpecer la actividad política". | ENE

■ ALDEATEJADA

Los niños de 3 a 12 años participarán en el nuevo taller de marquetaría

El Ayuntamiento de Aldeatejada ha organizado un taller de marquetaría para niños que tendrá lugar el próximo sábado por la tarde, de 17.00 a 18.30 horas. Una actividad que se enmarca dentro de la programación municipal para ofrecer a los más pequeños actividades culturales y de ocio con las que cubrir el tiempo libre que tienen durante los fines de semana. Los niños de 3 a 12 años participarán en el taller que tendrá lugar en la sede de la antigua guardería municipal, donde elaborarán servilletas, espejos, pirograbados y cuelga recuerdos del mar. | ENE

■ SANTA MARTA DE TORMES



Chabela de la Torre con los alumnos en la cubierta del pabellón. | ENE

La renovación de la cubierta evitará las filtraciones al interior del pabellón deportivo

ENE | SANTA MARTA

Los alumnos del Programa Mixto de Formación y Empleo de Santa Marta están terminando una de las últimas obras incluidas dentro de las actuaciones que han desarrollado en los últimos nueve meses. De esta manera, la renovación de la cubierta del pabellón deportivo, en la que se ha sustituido la chapa por teja, evitará los problemas de filtraciones y las humedades que se acumulaban en el recinto, como afirma la concejala de Formación y Empleo, Chabela de la Torre.

Los trabajos, que han tenido una duración inferior a

un mes, ha incluido la colocación de un canalón nuevo y se ha procedido al arreglo de las bajantes, con lo que se evitará que el agua filtre por las paredes hacia el interior.

La obra de la cubierta supone un coste de 3.800 euros, incluidos en el presupuesto global invertido en esta acción formativa de 137.497 euros, de los cuales 53.250 son de aportación municipal y el resto corresponde a la subvención concedida por la Junta de Castilla y León.

Los seis participantes que permanecen en el programa concluirán su formación con el acerado en el Camino de Carbajosa.



Inicio del curso de gimnasia de mantenimiento.

El Consistorio ha iniciado las primeras sesiones de los grupos de gimnasia de mantenimiento. Una actividad incluida dentro de la programación municipal del área de Bienestar Social para el nuevo curso y que cuenta con gran demanda vecinal. | ENE

La selección del profesorado del nuevo programa formativo concluye mañana

La comisión de selección de los puestos de coordinador-docente, docente y monitor ayudante de prácticas para el nuevo Programa Mixto de Formación y Empleo 'Empleo Verde I' concedido a la localidad santamartina, ha convocado a los candidatos seleccionados previamente en la valoración de méritos aportados. Tras cumplir los criterios y requisitos exigidos en la convocatoria, los candidatos deberán presentarse para la realización de la prueba selectiva, que tendrá lugar mañana viernes día 9, en las instalaciones del Centro Municipal de Formación y Empleo Signo XXV, a partir de las 9.00 horas. La nueva acción formativa subvencionada por la Junta de Castilla y León con la cofinanciación del Fondo Social Europeo comenzará el próximo 1 de noviembre. | ENE